

生徒会だより

令和4年1月28日

Belief～一人一人の個性を生かして信頼される学校へ～ 文責 椎葉泰聖 甲斐琴子

新年、明けましておめでとうございます！！

改めまして新年、明けましておめでとうございます。今年で令和4年となりました。

皆さんは、今年の抱負について、なにを考えましたか？1、2年生の皆さんは、それぞれあると思いますが、3年生の皆さんは、受験についてでしょうか。3年生の皆さんにとって3学期は、人生の分岐点とも言えるとても重要な学期です。2年生にとっては、3年生の0学期とも言える学期となります。なので、一日、一日を大切に使いましょう。また、1年生の皆さん、勉強は今からやっても、遅くはありません。富島中学校全体で、一丸となって、頑張りましょう。

ピカピカ大作戦がありました！

今年初めてのピカピカ大作戦が1月21日の金曜日に行われました。去年のゴミの回収率が悪かったため今年はどうなるかと心配していましたが、生徒副会長や、例

方、皆さんのおかげで、ゴミはたくさん集まりました。しかし、去年と同じく、例年よりゴミの回収率が悪かったため、次のピカピカ大作戦では、一人一人、ゴミを拾えるようにしましょう。また、今校内にマスクやカイロなどが、捨てられているようです。学校では、ゴミやマスク、カイロなどは、捨てないようにしましょう。

前回の答えは、全学年です。(注意されている学年は、何年生?)理由は、注意されていない学年はいいからです。

～今回は、なぞなぞはお休みです。来月から出しますので、お楽しみに～